



## BRUNSTATT

*D'argent au fer à cheval de gueules, les sept trous de clous ajourés du champ, quatre à sénestre, trois dans le point du flanc dextre.*

Dès le XVII<sup>e</sup> siècle Brunstatt avait pour emblème un fer à cheval qui figure en 1655 au 3<sup>e</sup> quartier (*d'or à un fer à cheval de sable*) des armoiries accordées à Martin Boesewald (Besenval) par Louis XIV. Le garde de l'Armorial général de France leur donna à la fin du siècle leur forme actuelle.

Le village qui apparaît au début du XII<sup>e</sup> siècle déjà avec l'orthographe d'aujourd'hui fut fief mouvant des comtes de Ferrette jusqu'en 1324 puis des Habsbourg jusqu'aux traités de Westphalie. Les Besenval en furent seigneurs de 1654 à la Révolution. L'église est dédiée à saint Georges.

SOURCES : *Dictionnaire historique et biographique de la Suisse*, t. II, p. 149, art. *Besenval* ; *Arm. gén.*, p. 381, n<sup>o</sup> 65.